
ATA Nº 09 de 06 de outubro de 2020 - 9ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 
CAMPUS LARANJEIRAS DO SUL 2 

Aos seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às quatorze horas, por vídeo 3 
conferência pelo sistema Webex (devido as atividades remotas, por conta da pandemia 4 
COVID-19), reuniram-se os membros do Conselho de Campus, do Campus Laranjeiras 5 
do Sul, da Universidade Federal da Fronteira Sul. Estiveram presentes na sala web os 6 
membros: Alexandre Manoel dos Santos, Betina Muelbert, Cátia Tavares dos Passos 7 
Francisco, Diogo José Siqueira, Martinho Machado Junior, Ricardo Key Yamazaki, 8 
Roberto Antônio Finatto, Ronaldo José Seramim, Silvia Romão, Vivian Machado de 9 
Menezes, Fernanda Marcon, Ronan Maciel Marcos, Fabio Pontarolo, Felipe Mattos 10 
Monteiro, Thiago Bergler Bitencourt, Gustavo Henrique Fidelis dos Santos, Paulo 11 
Henrique Nunes, Joaquim Gonçalves da Costa e Lisandro Tomas da Silva Bonone para 12 
a Nona Sessão Ordinária do Conselho de Campus de 2020, e o secretário Elias Vedana 13 
para registro. Justificaram ausência: Cátia Tavares dos Passos Francisco. Iniciou-se a 14 
Sessão às 14h, logo após a conferência do quórum por meio de visualização dos 15 
presentes na sala web. 1. INFORMES: 1.1 O presidente do Conselho de Campus inicia 16 
a reunião desejando boa tarde a todos os conselheiros e passa a palavra aos 17 
coordenadores do campus. Primeiramente, Martinho traz os informes da Coordenação 18 
Geral de Campus, destacando que a Direção de Campus protocolou junto à prefeitura 19 
municipal e Bombeiros o projeto da Cantina Multiuso aprovado pelo Campus 20 
Laranjeiras do Sul. O mesmo projeto está sendo analisado pela Secretaria Especial de 21 
Obras para alguns ajustes que foram solicitados. Do mesmo modo, as equipes de 22 
engenheiros dos campi estão trabalhando com as demandas apresentadas pelos projetos 23 
para a possível entrega no ano 2021. 1.2 O Conselheiro Ronaldo Seramim trouxe 24 
informes da Coordenação Administrativa, destacando processos licitatórios abertos no 25 
período de outubro, e que os professores foram avisados sobre eles. Informou também 26 
sobre o encerramento dos galpões de almoxarifado, que ficará para próximas semanas 27 
com as mudanças de materiais. 1.3 O conselheiro Thiago trouxe o informe da 28 
Coordenação Acadêmica, destacando comunicados gerais. Para os docentes, o 29 
conselheiro informou o plano de revezamento dos técnicos de laboratório nos três 30 
blocos, a fim de manter o funcionamento programado para os cursos nos ambientes do 31 
setor. O segundo informe foi sobre o calendário acadêmico, com a programação que a 32 
PROGRAD realizou do ano 2020-2 e 2020-1. A discussão do calendário será no fórum 33 
de coordenadores. 2. ORDEM DO DIA: 2.1. Aprovação da Ata da Oitava Sessão 34 
Ordinária do Conselho de Campus 2020. Houve aprovação da referida ata, ficando 35 
alterada quanto aos nomes registrados nela, por sugestão do conselheiro Roberto A. 36 
Finatto; 2.2 Atualização do Nível de Segurança Operacional do Campus 37 
Laranjeiras do Sul. O presidente fez esclarecimentos das atividades semanais da 38 
comissão a respeito das avaliações realizadas sobre o nível de segurança operacional. 39 
Nesse caso, a resolução 18 atualizou o nível de segurança do campus. A conselheira 40 
Silvia Romão manifestou-se favorável pela mudança do nível 5 para 4.  Assim, posto 41 
em regime de votação, o Conselho de Campus manifestou-se favorável pela mudança 42 
ficando o nível 4 publicado em resolução do Conselho de Campus; 2.3 Indicação de 43 
membro para o Comitê de Ética em Pesquisa com Seres Humanos (CEP UFFS). 44 
Foi indicado o nome de Gilmar Franzener e, em seguida, colocado em regime de 45 
votação a participação do docente no comitê de ética, como suplente do campus 46 
Laranjeiras do Sul. Houve aprovação do docente no Conselho de Campus; 2.4 47 
Aprovação do servidor Everton Vieira Martins como membro da comissão para 48 



elaborar estratégias de preenchimento das vagas e redução da evasão nos cursos de 49 
Graduação da UFFS – Campus Laranjeiras do Sul. Houve ponderações dos 50 
conselheiros Thiago e Martinho e em seguida foi colocado em regime de votação e 51 
aprovado por unanimidade o nome do servidor Everton Vieira Martins na referida 52 
comissão no campus Laranjeiras do Sul; 2.5 Demandas do curso Interdisciplinar em 53 
Educação do Campo: Ciências Sociais e Humanas – Licenciatura, em Alternância, 54 
para a oferta das aulas no Campus Laranjeiras do Sul. A pauta foi retirada, a pedido 55 
do conselheiro Roberto. 56 

 3. ENCERRAMENTO. Nada mais havendo a tratar, eu, Elias Vedana, secretário dos 57 
órgãos colegiados, lavrei esta Ata, que, após aprovada, será assinada por mim e pelo 58 
presidente. 59 
Elias Vedana 60 
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Martinho Machado Junior  62 
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